



**Global
One80**

**Luis &
Isaurys Turbi**
Movilizador Latino
República Dominicana



**Líderes
Empoderados** ▶ **Comunidades
Transformadas**

 **Jornada Ministerial**

Global One80 es una organización multicultural de liderazgo y desarrollo comunitario inspirada en la vida de Jesús. Nos unimos a líderes dedicados y comprometidos en las diversas etapas de su viaje de liderazgo para impactar a las comunidades con el Evangelio de Jesús. Empoderamos a nuestros líderes al:

IDENTIFICAR líderes emergentes y exponenciales que estén deseosos de influir en sus comunidades. Inspiran a quienes los rodean al construir relaciones y escuchar las necesidades de la comunidad.

INVERTIR en ellos para agudizar su potencial dado por Dios brindándoles oportunidades para crecer y avanzar como líderes.

Ayudar a **IMPLEMENTAR** su visión en la planificación de iniciativas de impacto con el apoyo de donantes que creen en su visión. Establecen iniciativas que tienen un enfoque eclesial y / o social. Juntos podemos marcar la diferencia al ayudar a llevar la esperanza de Jesús a más personas. La tarea es demasiado grande para hacerla solos; necesitamos socios que capaciten a líderes apasionados para (transformar / influenciar) comunidades con el Evangelio, una vida a la vez.

Nuestra Misión

“Empoderar a los líderes para transformar comunidades con el Evangelio, una vida a la vez”.

Luis e Isa tienen un llamado a servir entre aquellos que no han escuchado el evangelio de Cristo, en un contexto musulmán. Se han estado preparando en diferentes áreas con el fin de poder estar listos para servir a tiempo completo en el campo misionero. En sus respectivas iglesias sirvieron ministrando a adolescentes, jóvenes, en la enseñanza, departamento local de misiones y en la predicación de la Palabra. En 2021 contrajeron matrimonio con la motivación de servir a la misión de Dios como una familia. .

Luis nació en el contexto de una familia cristiana donde fue instruido en la fe, sin embargo, fue siendo un adolescente cuando realmente entendió lo que significaba seguir a Jesús por sí mismo. A partir de ese momento se convierte en un apasionado por conocer la Palabra de Dios y compartirla con sus amigos. Es entonces en el 2015 cuando decide estudiar en una institución teológica con el fin de capacitarse para servir en el ministerio como pastor. Allí conoce a quien es hoy su esposa.

Isa nació en un pueblo del sur de RD, en el contexto de una familia altamente idolatra. Conoce al Señor en el 2008 a través de la invitación de una amiga. Es a partir de ese momento donde su vida da un giro y pone al servicio del Señor su carrera y toda su vida entendiendo que el Señor la llamaba al ministerio como misionera. Después de servir en diferentes ministerios en la iglesia decide ir a estudiar a una organización teológica con el fin de prepararse para servir como misionera de tiempo completo.

Ambos son parte de Simply Mobilizing desde donde sirven como facilitadores y movilizadores para el avance de la misión en República Dominicana. También forman parte del equipo ejecutivo de la agencia misionera Pioneros RD, representación local de Pioneros. Isa actualmente asiste en la dirección de un ministerio nacional enfocado en alcanzar a los jóvenes en las universidades para que conozcan de Cristo.

Luis e Isa sirven Juntos en su iglesia local mientras se preparan para su salida al campo misionero.

Deseo apoyar financieramente a: **Luis & Isaurys Turbi**

Mensual Trimestral Anual Especial

Nombre:

Dirección:

Ciudad:

Estado:

C. Postal:

Teléfono:

Email:



GlobalOne80.org
Teléfono: (720) 592-5964
Email: Info@GlobalOne80.org

Contribuya de Forma Segura en Línea

<https://globalone80.org/donate/luis-and-isaurys-turbi/>



Haga el cheque pagadero a: **Global One80**
PO Box 51675 Mesa, AZ 85208-0084

Somos una organización 501 (C) 3 aprobada por el IRS y su donación es deducible de impuestos.

ESCANEA PARA DONAR

